

PCR mantiene la calificación de “AAA-” a la Segunda Emisión de Obligaciones de Agroindustrias S.A.

Ciudad de Quito (febrero 27, 2019) El Comité de Calificación PCR decidió por unanimidad mantener la calificación “AAA-” a la **Segunda Emisión de Obligaciones a Largo Plazo Agroindustrias Dajahu S.A.** La calificación contempla la buena generación de flujos por parte del emisor, derivado de su trayectoria, liderazgo en el sector arrocerero, innovación en los procesos implementados, capacidad instalada y experiencia en el mercado de valores. Aspectos que han contribuido para el pago en tiempo y forma de sus obligaciones financieras y bursátiles. La calificación considera que el plazo de la deuda financiera va acorde a las estrategias de inversión en proyectos inmobiliarios (alquiler de bodegas, oficinas y silos) y ampliación de la planta industrial factores que ha permitido diversificar sus líneas de negocios, incrementar la producción y aportar en la generación de flujos. Por otra parte, se observa estabilidad en sus márgenes y la reestructuración de la deuda financiera de corto a largo plazo beneficia a sus indicadores de liquidez.

AGROINDUSTRIAS DAJAHU S.A. nace en Ecuador como sociedad anónima en junio de 1999. Inicia su actividad comercial en febrero del 2000, como una fusión de capitales ecuatorianos y norteamericanos manteniéndose esta distribución accionaria hasta el año 2005, tiempo en el cual se convierte en una empresa de capitales netamente ecuatorianos. Su actividad principal se concentra en la industrialización del producto agrícola de mayor consumo nacional en el Ecuador, el arroz. Para el tratamiento y comercialización de este producto, sobre una implantación inicial de 35.000 m² en el cantón Durán, Provincia del Guayas, se desarrolla una Planta Industrial con los últimos avances de la tecnología en lo referente al mejoramiento y adición de valor agregado a la gramínea, introduciendo nuevos tratamientos y procesos que revolucionan el mercado nacional y convierten en muy corto plazo a la compañía Agroindustrias Dajahu en líder de ventas a nivel nacional en un mercado con varias décadas de desarrollo.

Debido a esos elevados niveles de comercialización anual, Dajahu ha sido destacada durante los últimos 7 años como una de las 500 empresas más grandes del país; la mayor en el ramo de industrialización y comercialización de arroz, y una de las Top 10 en lo referente al campo de las industrias de alimentos en el Ecuador.

Estrategias

La principal estrategia de Agroindustrias Dajahu S.A. es el crecimiento en activos, si bien, a la fecha la empresa mantiene 800 mil m² de capacidad industrial. Por otra parte, la empresa durante el 2017 desarrolló el proyecto Plaza Logística e Industrial El Trébol, cuyo objetivo es la movilización efectiva de pequeños y grandes volúmenes de mercancías, la implementación general es de 450.000 m², planificado en varias etapas. El complejo industrial cerrado cuenta con oficinas, bodegas de almacenamiento, locales comerciales, lotes industriales, entre otras. Adicional, la empresa se encuentra implementando estrategias comerciales para abarcar más mercado con distribuidores ya establecidos.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Karla Torres Reyes
Analista Principal
ktorres@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.